



«Tanz im Varieté»: Verschollenes Kirchner-Bild im Kunstmuseum Basel

Sendung: Regjournal Basel 17.30



Für sieben Millionen Euro hat die Basler Stiftung Im Obersteg in München ein verschollenes Bild von Ernst Ludwig Kirchner ersteigert. Während des 2. Weltkrieges musste das Bild versteckt werden. Im Kunstmuseum Basel wird es nun restauriert und ab Juni 2025 ausgestellt.

Ausführungen von Géraldine Meyer, Kuratorin der Stiftung Im Obersteg, Hans Furer, Geschäftsführer der Stiftung Im Obersteg